

Un aeródromo privado para la comunidad

20/10/1995

Un aeródromo de ultraligeros diseñado por Ignacio García en la provincia de Madrid.

La propuesta cuenta con las instalaciones de un aeródromo especializado en viajes de negocios, un segmento de la aviación que tiene una acogida difícil en la Comunidad de Madrid. Y, además, cuenta con las instalaciones de un aeródromo de aviones ultraligeros y helicópteros destinado a múltiples servicios, como la formación de nuevos pilotos y prestación de servicios de vigilancia forestal para la prevención de incendios, de emergencia en la localización de personas extraviadas, tareas agrícolas para la fumigación y trabajos de servicios fotográfico y catastral.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com